

---

Pour mémoire : Le diplôme de doctorat d'Einstein a été vendu aux enchères en 2009.

A quel prix ?

23-05-2013

avec

- Réponse : 200 000 euros

-

Albert Einstein a déposé vers la fin de l'année 1905 à l'Université de Zurich une thèse intitulée "Eine neue Bestimmung der Moleküldimensionen" (Une nouvelle détermination des dimensions moléculaires).

-

Il la soutient le 15 janvier 1906 et obtient son diplôme de doctorat à la même date.

-

Ce diplôme a été mis en vente aux enchères à Lucerne en juin 2009.

-

Et adjugé à un collectionneur particulier au prix de 200 000 euros.

-

En 2012, une lettre manuscrite adressée par Einstein à un ami, dite "Lettre à Dieu" parce que le savant s'y livre à une réflexion métaphysique, a atteint 3 millions de dollars.